

Les adhérents d'Agrial réunis en Assemblée générale votent en faveur de la fusion avec Natura'Pro

Réunis en Assemblée générale le 26 mai 2023 à Caen, les adhérents d'Agrial se sont prononcés en faveur du projet de fusion avec la Coopérative Natura'Pro. Ce même projet avait également été validé lors de l'Assemblée générale de Natura'Pro le 20 décembre 2022.

Effective à compter du 1^{er} juin, cette fusion s'inscrit dans la volonté des deux coopératives de construire un avenir commun au service de leurs agriculteurs-adhérents, dans le respect des valeurs coopératives et en favorisant les synergies.

Pour Christophe Devos, ancien Président de Natura'Pro et désormais nouvel administrateur d'Agrial : « Nous sommes heureux et fiers de cette fusion avec Agrial, qui va permettre aux adhérents de Natura'Pro d'avoir accès à de nouvelles filières, ainsi qu'à toute l'expertise technique que porte aujourd'hui Agrial. Les synergies sont nombreuses puisque nous apporterons également à Agrial de nouveaux métiers, je pense en particulier au vrai savoir-faire que nous avons sur l'irrigation et les semences. Avec Agrial, nous partageons des valeurs communes d'honnêteté et de transparence et le fil rouge de ce rapprochement a toujours été de placer l'adhérent au cœur de nos discussions ».

Pour Arnaud Degoulet, Président d'Agrial : « Nous nous réjouissons de cette fusion avec Natura'Pro, une coopérative qui porte les même valeurs que nous et permettra de renforcer la présence d'Agrial dans la vallée du Rhône. Avant cette fusion, Agrial comptait 14 sites agroalimentaires et 150 adhérents producteurs de lait de chèvre dans cette zone. Avec cette fusion, la région Alpes Sud-Est d'Agrial atteint la taille des régions que nous connaissons dans le Grand Ouest, avec près de 1 000 adhérents engagés, près de 40 points de proximité (magasins, silos...), et des équipes de terrain pour accompagner les adhérents au quotidien dans l'ensemble de leurs productions ».

Pour en savoir plus, découvrez la vidéo présentant Natura'Pro et les enjeux de cette fusion : https://youtu.be/ilnv_TdAfXA

À propos de Natura'Pro

Natura'Pro est une Coopérative agricole multi-métiers ancrée sur les territoires de la Drôme, de l'Ardèche et des départements limitrophes du Gard et de la Loire, au service de ses agriculteurs-adhérents, ainsi que des entreprises, collectivités et particuliers. Natura'Pro déploie ses activités autour de 4 pôles (Agricole, Jardinerie, Eau et Irrigation, Motoculture), en s'appuyant sur des valeurs coopératives liées à la mutualisation, la recherche de valeur ajoutée pour ses adhérents coopérateurs, la volonté d'un ancrage territorial fort et d'un rôle économique sur le territoire.

À propos d'Agrial

Agrial est une entreprise coopérative agricole et agroalimentaire française qui accompagne au quotidien ses 12000 agriculteurs-adhérents présents sur le territoire du grand ouest et la vallée du

Rhône, pour valoriser et commercialiser leurs productions. S'appuyant sur des marques fortes, le groupe exerce ses activités agroalimentaires dans les domaines du lait, des légumes, des boissons et des viandes. Entreprise engagée, Agrial développe une agriculture responsable et performante et propose aux consommateurs une alimentation sûre, saine et savoureuse. Plus d'infos : www.agrial.com

<u>Contact presse</u>: Clément DECORNE – <u>c.decorne@agrial.com</u> - +33 (0)7 60 98 79 69